

Herr Parpart wies auf die am 31.12.2008 auslaufende Kooperationsvereinbarung zwischen der Stadt Sankt Augustin und dem ARGE-Center Sankt Augustin zur Vermittlung von Langzeitarbeitslosen im Rahmen von § 16 Abs. 3 SGB II hin. Er teilte mit, dass die Verwaltung im Sommer d. J. an die ARGE herangetreten ist und Interesse bekundet hat, die Vermittlung von Langzeitarbeitslosen in Arbeitsgelegenheiten weiter fortführen zu wollen. Die Kostenkalkulation liegt der ARGE vor und laut Informationen der ARGE vom 12.11.2008 ist damit zu rechnen, dass die Stadt Sankt Augustin zum 01.02.2009 eine Anschlussvereinbarung mit Wirkung vom 01.01.2009 seitens der ARGE bekommen wird.

Frau Bergmann-Gries trug den Wunsch des Ausschusses vor, für die nächste Sitzung einen Bericht über die Zusammenarbeit zwischen der städtischen Arbeitsgruppe aPROpos Job und dem ARGE-Center zu erhalten. Frau Bergmann-Gries hält dazu die Anwesenheit eines Vertreters des ARGE-Standortes Sankt Augustin für erforderlich.

Herr Lübken sagte für die nächste Sitzung eine entsprechende Vorlage zu.